

# *Le président colombien contribue au dialogue entre les FARC-AP et l'ALN*

---



Bogota, 12 mai (RHC-PL)- Le président colombien Juan Manuel Santos, a confirmé qu'il a contribué à rapprocher les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple de l'Armée de Libération Nationale, deux des groupes impliqués dans le conflit colombien et dont les dirigeants se sont réunis à La Havane.

Juan Manuel Santos a expliqué que l'objectif de ces conversations est de faire avancer le processus de paix et il a rappelé que ce dialogue est conforme à la constitution et aux lois colombiennes.

Le chef de l'État colombien a par ailleurs annoncé qu'il a autorisé le retour en Colombie des porte-parole de la guérilla, qui participent aux opérations de déminage.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/55677-le-president-colombien-contribue-au-dialogue-entre-les-farc-ap-et-laln>



**Radio Habana Cuba**